

PRESSEMITTEILUNG

17. September 2012

Landtagsabgeordneter
Markus Blume

Markus Blume zu Besuch bei der BLM / „Bayern 3.0“ als Zukunftsaufgabe

„Ich bin stolz, die Bayerische Landeszentrale für neue Medien (BLM) bei uns im Münchner Osten zu haben. Für die Zukunft sehe ich noch jede Menge Entwicklungspotenzial“, bilanzierte der direkt gewählte Landtagsabgeordnete Markus Blume zuletzt nach seinem Besuch bei der BLM in der Heinrich-Lübke-Straße in Neuperlach. Im Gespräch ist etwa die Weiterentwicklung der Landeszentrale auch mit Blick auf neue Themen der digitalen Welt. Blume verwies in diesem Zusammenhang auf die Klausurtagung der CSU-Landtagsfraktion, die auf seine Initiative unter das Motto „Bayern 3.0“ gestellt wurde und sich vorrangig mit den Auswirkungen und Chancen der digitalen Revolution auseinandersetzt.

Vorgestellt wurde Blume die BLM durch einen alten Bekannten. BLM-Präsident Siegfried Schneider war bis Anfang 2011 Landtagskollege von Markus Blume und Leiter der Bayerischen Staatskanzlei. Schneider zeigte Blume die Räumlichkeiten im Herzen Neuperlachs und erörterte die Aufgaben der BLM. Blume und Schneider stimmten überein, dass die Rolle der BLM in der Zukunft noch bedeutsamer werde. Historisch liegt ihr Hauptaugenmerk als eine von 14 deutschen Landesmedienanstalten auf der Genehmigung, Förderung und Beaufsichtigung der privaten Hörfunk- und Fernsehangebote. Längst geht es aber auch um so zentrale Fragen wie die Stärkung der Medienkompetenz und die Durchsetzung eines effektiven Jugendmedienschutzes.

Blume diskutierte mit BLM-Präsident auch das Konzept „Bayern 3.0“, in dessen Rahmen die CSU-Fraktion eine Digitalisierungsstrategie für den Freistaat formuliert, und zwar für alle Lebensbereiche von Bildung über Wirtschaft bis hin zum Staat. Schneider und Blume waren sich einig, dass dafür eine wichtige Voraussetzung ist, die Internetwirtschaft wie auch die Kreativ- und Medienszene zu stärken. Die BLM könne in diesem Zusammenhang zu einem wichtigen Kompetenzzentrum für neue Medien werden, und zwar im breitesten Sinne des Wortes, so Blume und resümierte: „Wir sind stolz darauf, dass wir dieses Kompetenzzentrum hier bei uns vor Ort haben!“

Bildnachweis:

Abgeordnetenbüro Markus Blume, MdL – zur Verwendung freigegeben.

Bildunterschrift Foto 01: „BLM-Präsident Siegfried Schneider (links) stellte MdL Markus Blume bei dessen Besuch die Arbeit der BLM vor.“

Kontakt für Rückfragen:

Thomas Kauer
Pressereferent

Abgeordnetenbüro Markus Blume, MdL
Maximilianeum, 81627 München

Tel: +49 89 67920082
Email: presse@markus-blume.de